

Pressemitteilung

Kassel, 2.2.2017

Corner

Vernissage im Heilhaus

„Corner“ – unter diesem Titel wird im Mehrgenerationenhaus Heilhaus eine Ausstellung mit Fotos von Ricarda Hohmann eröffnet. Fotografische Bilder werden häufig manipuliert und bearbeitet. Die junge Künstlerin aus Kassel nutzt Fotografie als Experimentalwerkzeug, um die „Ehrlichkeit der Abbildungen durch den Ausschnitt, das Sujet und analoge Filter zu strapazieren“, so Ricarda Hohmann. Die sichtbar werdenden architektonischen Formen lassen an virtuelle Welten oder Modellbauten denken.

Die Vernissage findet am Mittwoch, den 8. Februar um 18.30 Uhr im Heilhaus statt. Zu sehen ist die Ausstellung bis 9. April montags bis donnerstags von 9.00 h bis 18.00 Uhr und freitags bis 16 Uhr.

Mehrgenerationenhaus Heilhaus, Brandastr. 10, Kassel, Tel. 98 32 60,
www.heilhaus.org

Pressekontakt

Mehrgenerationenhaus Heilhaus
Christina Tente, Öffentlichkeitsarbeit
Brandastr. 10
34127 Kassel
Tel. 0561 / 98 326 186
c.tente@heilhaus.org
www.heilhaus.org